

Ortsbeirat Mackenzell

PROTOKOLL

der Ortsbeiratssitzung vom 14.05.2018

Beginn: 20:06 Uhr

Ende: 21:31 Uhr

Teilnehmer:

Ortsbeirat:

Annette Trapp (Ortsvorsteherin)

Katja Hartung-Jesensky

Daniel Trapp

Christoph Hahn

Gerhard Kohl

Andreas Trapp

Stadtverordnete:

Hermann Quell

Berthold Quell

Entschuldigt:

Georg Durstewitz

Sabine Trapp

Marie-Luise Kling

Tagesordnung:

Es wird festgestellt, dass die Einladung vom 09.05.2018 ordnungsgemäß versendet worden ist.

Es bestehen keinerlei Einwände zum letzten Protokoll.

Dieses und die letzten Protokolle werden auf www.mackenzell.de veröffentlicht.

TOP 1: Begrüßung

Die Ortsvorsteherin Annette Trapp begrüßt die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates und der Stadtverordnetenversammlung, sowie einen Gast zur Ortsbeiratssitzung.

TOP 2: Informationen der Ortsvorsteherin

- Die Stadt lässt mitteilen, dass die ausgegebenen Beutel für Hundekot bereits aus recyclebaren Material sind und somit die Anfrage des letzten Protokolls beantwortet ist.
- Die Ortsvorsteherin teilt mit, dass die beantragte Geschwindigkeitsmessanlage bei der Schule angebracht ist. Die Stadt weist hierbei auf die Messung in 2014 hin, dass bei der letzten Messung 85% der Fahrzeuge die Geschwindigkeit eingehalten hatten.
- Die Ortsvorsteherin teilt mit, dass es keine weitere Möglichkeit der Beschilderung im Bereich Johannesplatz bzgl. der Parkproblematik gibt. Der Ortsbeirat bittet darum insbesondere die Anwohner darauf hinzuweisen, dass die Kette aufzuhängen ist, um ein Befahren des Innenraumes zu verhindern.
- Die Ortsvorsteherin informiert, dass im Bereich des Kochsgässchens die notwendigen Unterhaltungsmaßnahmen durch die Stadt durchgeführt werden. Eine grundlegende Erneuerung ist nicht vorgesehen, da eine Befahrung mit schweren Gerät nicht möglich ist. Der Ortsbeirat bittet um Überprüfung ob der Weg nicht mit einem Minibagger einmal abgezogen werden kann.
- Die Ortsvorsteherin berichtet, dass es aktuell keine Möglichkeit gibt, die Kurven im Bereich des Nüsttalradweges zwischen Mackenzell und Nüst, Höhe Michestein, zu entschärfen, da der Eigentümer nicht bereit ist die notwendige Fläche zur Verfügung zu stellen. Der Ortsbeirat bittet um Überprüfung, ob es möglich ist eine Schild zu montieren: „Achtung, Scharfe Kurve“. Insbesondere aus der Richtung Mackenzell nach Nüst, da dies Erfahrungsgemäß die anfällige Kurve ist.
- Die Ortsvorsteherin berichtet, dass die Bepflanzung zwischen Buchenweg und Waitzfeld erfolgt ist.

- Die Stadtverordneten Hermann Quell und Berthold Quell berichten über die letzte Stadtverordnetenversammlung bzgl. der Thematik Vereinshaus. In der kommenden Zeit werden die Vereinsvertreter um eine Stellungnahme zu diesem Thema gebeten. Die Stadt möchte hierbei den Bedarf und mögliche Nutzungen abfragen um sich ein Gesamtbild zu schaffen. Welche Räumlichkeiten bestehen, welchen kommenden Herausforderungen muss sich gestellt werden und welche neuen Räumlichkeiten werden benötigt? Hierbei wird die Verwaltung im Anschluss alle Möglichkeiten, in alle Richtungen in Erwägung ziehen und die Thematik zur weiteren Bearbeitung aufbereiten.

TOP 3: Haushaltsplan 2019

Der Ortsbeirat Mackenzell spricht sich für die Aufnahme folgender Maßnahmen in die Haushaltsplanungen 2019 aus.

- Die Planung der Maßnahme „Neuer Jugendraum“ für Jugendliche zwischen 12 und 18 Jahren soll weiterhin verfolgt werden. Der Ortsbeirat bittet um Überprüfung ob Räumlichkeiten im ehemaligen Gebäude der VR-Bank oder des Gasthof „Zum Ulmenstein“ zur Verfügung stehen könnten.
- Wilm Hosenfeld Haus
Überprüfung der weniger genutzten Räume bezüglich Fäulnisgeruch, Schimmelbildung und Feuchtigkeit. Insbesondere im Bereich der Räume angrenzend dem Treppenhaus. Ist eine weitere Sanierung möglich, bzw. notwendig?
- Weiterhin wartet der Ortsbeirat auf die Installation eines Wegweisers und einer Informationstafel für Mackenzeller Sehenswürdigkeiten, Anlaufpunkte und Betriebe am Nüsttalradweg in der Nähe der Brücke über die Nüst.
- Überprüfung der Verkehrssicherheit der Treppe mit Geländer am Gesangvereinshaus, sowie gegebenenfalls Instandsetzung des Bauwerks.
- Der Ortsbeirat schlägt vor im Zuge der Umgestaltung des Wanderwegenetzes durch den Heimat- und Kulturverein einen Wanderparkplatz in Mackenzell mit einer Hinweistafel auf die neuen Wege auszuweisen. Vorschlag wäre der bestehende Parkplatz am Friedhof als Startpunkt.
- Der Ortsbeirat spricht sich außerdem für einen neuen Anstrich im Jugendraum aus.

TOP4: Anfragen und Anträge

- Der Ortsbeirat beantragt eine Überprüfung der Flächen rund um die „Alte Molzbach“ bzgl. der Hochwasserproblematik. Besteht die Möglichkeit Rückhalteflächen für kurzzeitige Starkregenereignisse zu schaffen? Des Weiteren weist der Ortsbeirat daraufhin, dass der Graben im Bereich des Kappmühlenweges, gegenüber des Tennisplatzes, kaum noch vorhanden ist und daher die Wasserführung oberhalb des Sportplatzes nicht mehr gewährleistet ist.

- Die Karte zur Behebung der Schäden an Feldwegen, Gräben und Durchlässen wird durch sachkundige Mitglieder des Ortsbeirates durchgeführt. Hinweise über zugeschüttete Gräben oder vollgeschlammte Durchlässe bitte an Gerhard Kohl melden.

TOP5: Verschiedenes

- Auf der Eckfläche an der Straße „Am Kreuz“ ist eine Linde mutwillig abgeknickt worden

- Das Ortsbeiratsmitglied Andreas Trapp berichtet über die Abnahme des Buchen-/ Eichenweges. Hier wurde mit den Anwohnern eine Mängelliste aufgenommen und soll bis zum 30.06.2018 abgearbeitet werden

Mackenzell, den 14.05.2018

Ortsvorsteherin:

Annette Trapp

Schriftführer:

Daniel Trapp